

Freie Demokraten

FDP

Fakten Check der FDP Grafschaft zur Bürgerbefragung am 27.09.2020

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Grafschaft,

Das Thema „REWE Markt Ringen, ist ein Thema der gesamten Gemeinde Grafschaft. Zu einer Realpolitik gehören auch klare unmissverständliche Worte. Deswegen verzichten wir auf Bilder und halten uns an Fakten.

Die FDP Grafschaft hat sich als erste Partei klar positioniert. Das war auch nicht schwer, denn wir waren die Ersten, die sich mit dem Marktbetreiber Jörg Schäfer ausgetauscht hatten. In diesem Gespräch machte Herr Schäfer bereits klar, dass es „ein weiter so“ in Ringen nicht geben wird.

Fakt: Der Rewe Markt entspricht nicht mehr den neusten Standards.

Fakt: An diesem Standort ist eine adäquate Vergrößerung und Modernisierung nicht möglich

Fakt: Zu geringer Parkraum , Vergrößerung unmöglich

Ergebnis Fakt:

Der Rewe wird sich aus der Grafschaft zurück ziehen, nicht weil der Betreiber es so will, sondern es aus wirtschaftlichen Gründen muss. Und dann ????

Fakt : Nach einen Umzug des Rewe Marktes an den Beller Kreisel steht der Gemeinde Grafschaft eine dringend benötigte Liegenschaft zur Verfügung, um die infrastrukturelle Weiterentwicklung der Gemeinde fortzuschreiben.

Fakt: Eine mögliche Nutzung wäre die Einrichtung als Bürgerhaus und Treffpunkt mit einer Marktscheune. Hier wird auf die Ausarbeitung der Gemeinde Grafschaft verwiesen, die vollumfänglich die verschiedenen Nutzungsmöglichkeiten der Liegenschaft auf der Homepage der Gemeinde und in der Informationsbroschüre darstellt.

Nehmen sie die Chance wahr, an der ersten Bürgerbefragung in der Geschichte der Gemeinde Grafschaft teilzunehmen.

Wir hoffen, dass sie für eine zukunftsweisende Entscheidung stimmen und so ein positives Signal zur Weiterentwicklung der Gemeinden Grafschaft setzen.